

DIOS EL CULPABLE

PROVERBIOS 19:3

La mayoría de los seres humanos culpan al señor de sus fracasos, sus errores y sus sufrimientos, sin embargo no paran para reflexionar que cada uno ha tomado decisiones que han contribuido a la desestabilización de la vida, y por ello vemos a creyentes y a incrédulos resentidos contra Dios; ahora bien, se debe entender que la función del señor es bendecir a quienes se dejan bendecir y suplir toda necesidad a quien le cree y ama a quienes con amor le buscan.

Cosas que el hombre es culpable, pero buscando a quien culpar de sus errores culpan a Dios y se irritan contra él.

LA PEREZA. Prov. 19:15.

Este flagelo hace que el hombre llegue a viejo: pobre, cansado, enfermo y con los anhelos hechos pedazos y muere renegando de su pobreza, de la gente y de Dios, pero fue la pereza la que lo llevo a vivir mal y no Dios.

HIJOS REBELDES. Prov. 13:24.

Es una pena que viven la mayoría de los padres por no haber aplicado a tiempo correctivos o por ignorar el ser padres y luego culpan a Dios por haberles dado hijos malos; pero si reflexionaran a tiempo descubrirían que les faltó ser maestros con sus hijos.

LA SOBERBIA. Prov. 13:10

Es una maldición que hace parte de la mayoría de los seres humanos y los triste del que vive esta condición es que no se da cuenta que produce un aislamiento, miedo y rechazo y luego culpa a Dios que nadie lo quiere, que es el problema, mas si reflexionara podría descubrir qué mismo ha causado tal desastre en su propia vida.



PROVERBIOS 8:17-19. La función del señor es:

- Amar a los que se esmeran por buscarlos.
- Honrar con bienes a los hijos que lo obedecen.
- Producir una vida placentera, es decir que la vida tenga sentido.

Prov. 8:35. Hallar la sabiduría de Dios es alcanzar su bendición